

LETIN INFORMATIVO ENRO 2021

Antonio de Jesús Lira

REPÚBLICA

BOLIVARIANA

DE VENEZUELA



Iglesia de Cristo “Maturín centro”

MATURÍN ESTADO MONAGAS

E-mail: prosirus@hotmail.com

Móvil: 0416-323 30 28 / 0414-309 676

Rápidamente ha transcurrido el primer mes de este nuevo año, y gracias a nuestro Padre Dios seguimos en esta existencia ayudando en la extensión del reino de Dios.

Amados hermanos, es nuestro deseo que todos estén bien, gozando la bendición y protección de Dios.

LA IGLESIA:

Con la ayuda de Dios, la iglesia sigue adelante en medio de la pandemia y la situación país, nada fácil. Pero, seguimos nutridos con la fortaleza que tenemos en Cristo: “*Todo lo puedo en Cristo que me fortalece*” (Filipenses 4:13). Por ahora seguimos en el esquema de tiempo decretado por las autoridades: 7+7= 7 días flexibilizados para realizar la mayoría de las actividades, donde tenemos la oportunidad de reunión de toda la iglesia públicamente sin restricción, solo guardando las medidas de bioseguridad para protegernos de contagio de Covid 19. En los días de la semana los hermanos pueden hacer pequeñas reuniones en las

casas para orar y estudiar la Palabra, de igual cuidando las normas de bioseguridad. Y 7 días de confinamiento (cuarentena radical).

Aspirante a “pastorado femenino” La señora Marlín y su esposo asisten a una iglesia sectaria, en donde los están preparando para que su esposo sea “pastor” y ella sea “pastora”. Tuve la oportunidad de estudiar con ella el bautismo bíblico y el tema del lugar de la mujer en la iglesia bíblica. Estuvo muy impresionada por todo lo que ella ignora de la Biblia, al punto de quiere que su esposo se integre con ella en los estudios bíblicos conmigo, junto con ella. Se entiende que, si los que dirigen esa iglesia se enteran que ellos están estudiando la Biblia con nosotros, no va ser fácil para ellos,

“Pastor sectario rural”. A una hora y media, al norte de Maturín hay una zona rural donde viven y trabajan la agricultura aproximadamente cien familias campesinas. Allí hay congregación sectaria, he conocido al “pastor” de la iglesia y tengo humanamente buena aceptación por parte de él.

Aprovechando esta empatía, le he invitado por teléfono a estudiar la Biblia y ha aceptado la invitación, pero hay otras personas de la zona que conozco. Estoy haciendo arreglos para conseguir transporte y el tiempo para trasladarme al campo para predicar el evangelio. Hable algo de esto el boletín pasado.

Mi deseo es iniciar una nueva obra en el campo, próximo a la ciudad de Maturín, si el Señor me lo permite. Pido sus oraciones por esto.

Oración por salud

- **Omaira Lucart**. La hermana Omaira, es fiel cristiana, persona mayor (tercera edad), miembro en Maturín centro, ella padece de hace tiempo de **epilepsia**

(controlada con medicina). En este tiempo ha estado bastante mal de salud, al punto que ha convulsionado, ahora está estable. necesita recuperarse.

- **Antonio García.** El hermano Antonio García es fiel cristiano, mayor de la tercera edad, el padece de la enfermedad Parkinson, su salud degenera progresivamente. en este tiempo. La medicina que toma es muy costosa, aunque ayudamos en eso, a veces no hay el medicamento. Él es miembro de la iglesia en Maturín centro.
- **por ellos pedimos la oración.**

Hasta aquí el presente boletín. Muchas gracias amados hermanos por estar conmigo en este esfuerzo en la obra del Señor.

Si Dios lo permite, será hasta la próxima edición, mientras tanto, que Dios nos siga protegiendo y bendiciendo a todos ricamente, adiós.

En el amor de Cristo,

Antonio y familia.